
1. Radverkehrskonzept des Rhein-Sieg-Kreises 
 
Fachbereichsleiter Denstorff führt zum Radverkehrskonzept des Rhein-Sieg-Kreises anhand einer 
Präsentation aus, die als Anlage der Niederschrift beigefügt ist.  
 

2. Bauvorhaben Ärztehaus Marie-Curie-Straße 
 
Fachbereichsleiter Denstorff führt zu der Planung eines neuen Ärztehauses im Bereich der Marie-
Curie-Straße aus. Die Präsentation ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.  
 

3. Bauvorhaben Pallottistraße 
 
Es liegt ein Entwurf für eine Bebauung des ehemaligen Turnhallen-Grundstückes auf der 
Pallottistraße vor. Fachbereichsleiter Denstorff stellt die Planung und die Anbindung an den 
Parkplatz Bungert vor. Die Präsentation ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.  
 

4. Bauvorhaben Breslauer Straße 
 
Die Grundstückskaufverträge und der städtebauliche Vertrag für das Bauvorhaben Breslauer 
Straße liegen zur Unterzeichnung vor. Die Planung ist u.a. aufgrund von Bedenken der Anwohner 
gegen die Tiefgaragenausfahrt mit gutachterlicher Begleitung optimiert worden. Die 
vorgenommenen Änderungen stellt Fachbereichsleiter Denstorff mit Hilfe einer Präsentation vor, 
die als Anlage der Niederschrift beigefügt ist.  
 

5. Stromausfall auf der Koblenzer Straße 
 
Fachbereichsleiter Denstorff erläutert die Gründe, die zu dem Stromausfall auf der Koblenzer 
Straße geführt haben. Die Präsentation ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.  
 

6. Geschwindigkeitsbegrenzung auf der A 61 
hier: Schreiben der Bezirksregierung  
 
Fachbereichsleiter Denstorff gibt dem Ausschuss das Schreiben der Bezirksregierung vom 
17.04.2014 zum Antrag auf Geschwindigkeitsbegrenzung für die A 61 wegen Lärmschutz zur 
Kenntnis. Das Schreiben ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.  
 

7. Verkehrssituation im Bereich der Straße „Heeg“ 
 
Bürgermeister Raetz führt aus, dass die Verkehrsführung im Bereich der Straße Heeg geändert 
wurde. Er regt an, die echte Einbahnstraßenregelung bis zum Abschluss der Probephase 
beizubehalten. Nach Abschluss der Probephase und Vorlage des Ergebnisses der 
Verkehrszählung kündigt er für die nächste Sitzung eine erneute Verwaltungsvorlage an.  
 
 


